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Статья посвящена исследованию особенностей связности в научном тексте. Работа содержит 

анализ понятия связности, приведены классификации типов связности. Изучены типы связности, на-

ходящие выражение в субтекстах научного текста и соотносящиеся с конвенциональными формами 

знания: проблемой, гипотезой, обоснованием и выводом. В ходе исследования было выявлено, что в 

научной статье М. Блэка «Метафора» в проблематизирующем и гипотетическом  субтекстах основ-

ным типом связности является синонимический, в обосновывающем субтексте – абсолютный, в вы-

водном  субтексте – заместительный. Анализ научной статьи показал зависимость между конвенцио-

нальной формой знания и ее лингвистическим выражением в виде типов связности.  
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The article deals with the specificity of cohesion in the scientific text. The paper gives the analysis of 

the concept of cohesion and describes classifications of cohesion types. The author studied several cohesion 

types in the subtexts of the scientific text determined by the conventional form of knowledge: problem, hy-

pothesis, substantiation and inference. The research reveals that in the scientific article “Metaphor” written 

by M.Black the problem-formulating and hypothesis-making subtexts are dominated by synonymous cohe-

sion, the substantiating subtext – by absolute cohesion and the inference-drawing subtext – by substitute co-

hesion. The analysis showed the dependence between the conventional form of knowledge and its linguistic 

expression, i.e. cohesion types.  
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